

Des Brésiliens marchent dans plusieurs points du monde contre les politiques de Jair Bolsorano



Brasilia, 26 septembre (RHC)- Des milliers de Brésiliens résidant dans leur pays et à l'étranger marcheront le 29 septembre prochain contre le candidat du Parti Social Libéral, de droite, à la présidence, Jair Bolsorano.

Jusqu'à présent, des Brésiliens d'une vingtaine de villes de 14 pays, dans trois continents, ont d'ores et déjà confirmé leur appui à la campagne de solidarité avec le peuple brésilien et contre les propositions du candidat d'extrême-droite qui ont été qualifiées de discriminatoires, d'exclusives et d'anti-démocratiques.

L'on prévoit des dizaines de rencontres dans plusieurs villes de l'Argentine, du Portugal, de l'Allemagne, de la Suisse, de l'Italie, de l'Irlande, de la Grande Bretagne, de l'Australie, des pays Bas, de l'Espagne, du Canada et des États-Unis pour condamner les politiques de Bolsorano qui a 46% de désapprobation populaire en vue des présidentielles d'octobre prochain.

Des organisateurs des mobilisations ont déclaré à la presse à Brasilia que cette initiative est une action pour unir des forces et des voix afin d'empêcher l'aggravation de la situation actuelle au Brésil à cause des projets proposés par Bolsorano dont une réforme fiscale, l'élaboration d'une nouvelle Constitution

sans référendum, entre autres mesures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172484-des-bresiliens-marchent-dans-plusieurs-points-du-monde-contre-les-politiques-de-jair-bolsorano>



Radio Habana Cuba